



Ricardo Monreal, líder de Morena en San Lázaro.

Exigen diputados a la FGR esclarecer caso Teuchitlán

AIDA RAMÍREZ

La Cámara de Diputados exigió a la Fiscalía General de la República, a cargo de Alejandro Gertz Manero, que lleve a cabo las diligencias indispensables para esclarecer el caso del rancho Izaguirre, en Teuchitlán, Jalisco.

"Se tiene que exigir que la Fiscalía General de la República realice las diligencias indispensables para que se esclarezca

esta tragedia y hecho vergonzoso", aseveró **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, al inaugurar el seminario de capacitación *Jóvenes Legislando 2025*, en San Lázaro, donde dijo que se estarían revisando temas como el caso Teuchitlán, porque durante el curso "no deben escapar a ningún hecho o acontecimiento que suceda en el país".

Asimismo, pidió a las autoridades competentes a que todas las actuaciones

se lleven a cabo conforme al debido proceso para atraer de manera correcta la carpeta de investigación. "La fiscalía ha estado trabajando en ese sentido", indicó.

Por otro lado, el también coordinador de Morena en la Cámara baja afirmó que la capacitación de las y los jóvenes en materia legislativa es importante para contar con una generación del relevo más consciente, responsable socialmente hacia la gente que menos tiene, con mayor honestidad en el desempeño de sus funciones y una mejor clase política.

Subrayó que México necesita liderazgos frescos, nuevos, de mujeres y hombres comprometidos y de un nuevo pensamiento que le permita enfrentar los grandes retos a los que nos estamos desafiando en nuestra generación.

Durante el seminario, que tiene el propósito de acercar a las y los jóvenes en las actividades realizadas en este órgano legislativo, apuntó que "ustedes son a quienes vamos a entregar muy pronto la estafeta".